
Frau Haberer teilt mit, dass 2017 zwei Auszahlungen nicht getätigt wurden und diese in 2018 
nachgeholt wurden. Diese belasten jetzt den Haushalt 2018. 
 
Herr Durak teilt mit, dass er einen Dankesbrief der Erich-Kästner-Realschule, „Schulmannschaft 
Tischtennis“ erhalten habe bezüglich der Unterstützung für die Anschaffung von T-Shirts mit 
dem Schullogo.  
 
-Kenntnis genommen- 
 


